
Послы Политеха встретились в канун старого Нового года

Традиционная встреча послов Политеха в канун старого Нового года в этот раз
получилась просто волшебной. Причиной тому, прежде всего, петербургская
погода. Чтобы попасть на праздничное мероприятие в Башню, нужно было
сначала прогуляться по сказочному зимнему лесу, в который превратился наш
парк после двухдневного снегопада. Налюбовавшись этой красотой, гости
приходили в Башню воодушевлёнными, в радостном предчувствии дружеского
общения с единомышленниками.

Кстати, в 2025 году Гидробашне Политеха исполнится 120 лет, это одно из самых
старых зданий университета, и оно точно помнит Новый год по юлианскому
календарю.

Когда все собрались, проректор по молодёжной политике и коммуникативным
технологиям Максим Пашоликов поздравил участников встречи с праздниками,
поблагодарил за помощь, поддержку и привлечение других выпускников к событиям,
связанным со 125-летием Политеха. Отдельно проректор отметил наиболее активные
и открытые к сотрудничеству компании, в которых работают послы Политеха: Банк
ВТБ, Банк «Санкт-Петербург», Сбер, Государственный Эрмитаж, «БМХ РУС»,
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Кронштадтский морской завод, «Силовые Машины», «Лазерный Центр», Управляющую
компанию «ТКБ», компанию «Арман», ВКонтакте.

«Во многом наше сотрудничество движется и выходит на новый уровень именно
благодаря послам, — подчеркнул Максим Пашоликов. — Сейчас мы совместно
проводим профориентационные экскурсии, подписываем соглашения о партнёрстве,
развиваем эндаумент-фонд. Мы стараемся максимально активно работать именно
с вами, потому что вы наши проводники во внешний мир. Вы нас представляете,
вы храните традиции Политехнического университета, и нам важно периодически
рассказывать вам о том, чем живёт сегодня ваша альма-матер. Мы будем расширять
сотрудничество со всеми вами и генерировать новые проекты».

Максим Пашоликов рассказал о предстоящих событиях, в которых можно принять
участие. Во-первых, это приуроченное ко дню рождения университета традиционное
торжественное собрание его послов и благотворителей с церемонией награждения
самых активных. Во-вторых, тоже уже ставший традицией фестиваль «Выпускники —
студентам», который состоится в апреле. Также весной будет представлена в новом
качестве Ассоциация выпускников и друзей Политеха.

Максим Александрович напомнил, что со всеми инициативами и предложениями можно
обращаться в Центр фандрайзинга и работы с выпускниками, в том числе по поводу



проведения юбилейных встреч выпусков.

Начальник Управления по связям с общественностью Марианна Дьякова также
поздравила послов Политеха со старым Новым годом и поблагодарила за помощь
и участие в юбилейных торжествах и мероприятиях проекта «Лепота». В частности,
выпускники приходят на встречи дискуссионного клуба «Вам слово!», ближайшая
из которых состоится уже скоро, в преддверии дня рождения Политеха, и обещает
быть очень интересной (следите за анонсами в соцсетях вуза).

Марианна Дьякова напомнила о проектах Управления по связям с общественностью,
в которых также могут участвовать выпускники и послы Политеха. Это,
например, «Династия», «Персона», «Наука любить», «Пушистый Политех», прямые
эфиры с экспертами. Также сотрудники управления могут организовать выставку
о Политехе в организации или на предприятии, где захотят побольше узнать о вузе.
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Торжественную часть завершила исполнительный директор Фонда целевого капитала
развития СПбПУ Ольга Новикова. Она поделилась, что в 2024 году сформированы
и переданы в управление ещё два целевых капитала, один из которых был создан при
активнейшей поддержке выпускников физико-механического факультета. И теперь
нынешний Физико-механический институт имеет собственный инструмент для
внебюджетного финансирования своих проектов. Ольга Новикова призвала
неравнодушных выпускников следовать этому примеру взаимодействия
с университетом.



После того, как прозвучали все поздравления, гостям вручили новогодние подарки
от Центра фандрайзинга и работы с выпускниками. А потом начался квиз по истории
университета. Как отметили команды, вопросы оказались сложнее прошлогодних,
и пришлось поломать голову, чтобы найти правильные ответы. В перерыве, пока жюри
подсчитывало баллы, нынешние студенты показали своим предшественникам
презентацию об участии команды Политеха в финале «Битвы роботов» и выставку
победителей ежегодного конкурса «Политех Фото». Имя победителя квиза было
объявлено во время праздничного фуршета — им стала команда «Умники умницы».
И отдельный подарок получила Елена Гаева, у который был день рождения.
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